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ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA Nº. 023/2016 
Aos onze dias do mês de julho de dois mil e dezesseis, às 19h00min, reuniram-se nas 
dependências da Câmara Municipal de Enéas Marques, situada na Avenida Joaquim 
Bonetti nº. 255, nesta cidade, os Vereadores: Adão Biancatti, Alaércio Dalbelo, 
Augustinho Berlato, Gilmar Geremia, Italvino Antonio Geremia, Laudino Dalbelo, Luci 
Honorio Borges Menin, Paulo Deoclides Camera e Pedro Menegat que assinam em Livro 
próprio suas presenças para a vigésima terceira Sessão Ordinária do primeiro período da 
4º Sessão Legislativa da 12ª Legislatura da Câmara Municipal de Enéas Marques, Estado 
do Paraná, sob nº. 023/2016, conforme disposto no Regimento Interno da Casa. Havendo 
número legal de vereadores e sob a proteção de Deus o Presidente Adão Biancatti, 
declarou aberta a Sessão, cumprimentou os vereadores e demais presentes. 
Prosseguindo a Sessão convidou o Vereador Luci Menin para fazer a leitura do texto 
bíblico seguido do momento da oração. Na sequência colocou em discussão a Ata da 
Sessão Ordinária sob nº. 022/2016, do dia 04 de julho de 2016. Em votação a ata foi 
aprovada por unanimidade de votos. Em seguida o Presidente solicitou a Secretária da 
Sessão à leitura das Correspondências recebidas e expedidas. Correspondência 
Recebida: Correspondência do Chefe da Casa Civil, convidando para reunião pública que 
será realizada no dia 15/07/2016, na Sede da AMSOP. Correspondência do Executivo 
Municipal encaminhando em anexo respostas dos Requerimentos 029, 032 e 034/2016 e 
Resposta aos pedidos verbais feitos pelos vereadores nas sessões ordinárias dos dias 13 
e 20 de junho. Correspondências Expendidas: Oficio nº. 69/2016, ao Executivo 
Municipal encaminhando autógrafo dos Projetos de Lei 035 e 036/2016. Oficio nº. 
070/2016, ao Executivo Municipal solicitando informação referente ao Projeto de Lei 
034/2016. Oficio nº. 071/2016, ao Executivo Municipal encaminhando os Requerimentos 
036 e 037/2016. Protocolos na Secretaria: Protocolo nº. 080/2016, referente à Emenda 
Modificativa 01/2016, ao Substitutivo ao Projeto de Lei Complementar 024/2016.  
Protocolo nº.  081/2016, referente ao Requerimento 038/2016, de autoria do Vereador 
Luci Menin, o qual requer melhorias na estrada vicinal que liga o calçamento até a 
propriedade rural de Seveni de Biasi dos Santos, comunidade de Bela União. Despacho 
da Presidência: A Emenda 01/2016 ao Substitutivo ao Projeto de Lei complementar 
024/2016 foi encaminhada a ordem do dia da presente sessão para turno único de 
discussão e deliberação. O Requerimento 038/2016 foi encaminhado para ser analisado e 
dado o devido encaminhamento. Grande Expediente: Inscritos os Vereadores Paulo 
Deoclides Camera e Italvino Antonio Geremia. O Vereador Paulo usou da palavra para 
abordar sobre a vazão de produto tóxico no Rio Jaracatiá. O Vereador Italvino fez 
referência a uma resposta feita pelo Executivo a um requerimento apresentado por ele, 
dizendo que o pedido feito é para melhoria na estrada da localidade de Pinhalzinho até a 
divisa com a comunidade de Sede Progresso município do Verê. Ordem do dia: Iniciou a 
ordem do dia com a presença de todos os vereadores com assento na Casa. Foi 
aprovado em primeiro turno de discussão e deliberação por unanimidade de votos o 
Projeto de Lei nº. 038/2016, o qual autoriza o Executivo Municipal a Efetuar Abertura de 
Credito Adicional suplementar no Orçamento do Município de Enéas Marques para o 
exercício de 2016 e a efetuar inclusões e alterações no anexo do PPA período 2014/2017, 
anexo da LDO exercício 2016. Usaram da palavra na discussão deste projeto os 
Vereadores Luci Menin e Laudino Balbinot. Foi aprovado em segundo turno de discussão 
e deliberação por unanimidade de votos o Projeto de Lei nº. 037/2016, o qual autoriza o 
Executivo Municipal a Efetuar Abertura de Credito Adicional suplementar no Orçamento 
do Município de Enéas Marques para o exercício de 2016 e a efetuar inclusões e 
alterações no anexo do PPA período 2014/2017, anexo da LDO exercício 2016. Na 
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sequencia o Presidente colocou em discussão o Substitutivo ao Projeto de Lei 
Complementar nº. 024/2016, o qual aprova o Loteamento Beira Rio I, cria quadras, abre 
rua, juntamente com a Emenda Modificativa 01/2016. Usaram da palavra na discussão do 
Projeto e da Emenda os Vereadores Luci Menin e Augustinho Berlato. Em votação o 
Substitutivo ao Projeto de Lei Complementar nº. 024/2016 foi aprovado em seu segundo 
turno de discussão e deliberação por unanimidade de votos.  Em votação a Emenda 
Modificativa 01/2016, ao Substitutivo ao Projeto de Lei Complementar nº. 024/2016 foi 
aprovada por unanimidade de votos. Os Projetos contaram com o parecer favorável da 
Procuradora Jurídica da Câmara Municipal, bem como das Comissões Permanentes da 
Casa. Encerrou-se a ordem do dia com a presença de todos os Vereadores com assento 
na Casa. Não havendo nenhum popular inscrito na Tribuna Livre, passou-se as 
Explicações pessoais dos Vereadores: Inscrito os Vereadores Gilmar Geremia, 
Laudino Balbinot,  Augustinho Berlato, Luci Menin, Paulo Deoclides Camera e Adão 
Biancatti. O vereador Pedro Menegat, parabenizou os organizadores da festa julina do 
ultimo sábado no racho dos Tropeiros. Solicitou o envio de solicitação ao DER para 
colocação de um abrigo (ponto de ônibus) na PR 180, entrada para a comunidade de Rio 
Bocó. O Vereador Gilmar Geremia falou do problema na ponte do calçamento do 
Pinhalzinho solicitando providências urgentes. O Vereador Laudino Balbinot lamentou o 
ocorrido no Rio Jaracatiá. Falou do mal que os produtos agrotóxicos fazem a saúde. 
Pediu maior incentivo aos produtores rurais. O Vereador Augustinho falou da forma como 
aconteceu à entrada de resíduos químicos no Rio Jaracatiá e dos procedimentos que 
estão sendo tomados. O Vereador Luci falou do requerimento apresentado solicitando ao 
Executivo Municipal a solução do problema existente na estrada na comunidade de Bela 
União. Quanto ao acidente com a vazão de produto tóxico no Rio Jaracatiá, falou dos 
cuidados que precisa se ter com esse tipo de produto pelo risco que ele oferece ao meio 
ambiente. Cobrou do Departamento de Meio Ambiente do Município mais orientação aos 
agricultores quantos aos riscos de recepcionar produto dessa natureza em suas 
propriedades. Lamentou o fato acontecido com as diretorias das associações que foram 
convocadas pelo Departamento de Agricultura para uma reunião na Câmara Municipal e 
ali estando ninguém do Departamento se fez presente para coordenar a reunião. 
Ressaltou sobre a informação que recebeu de condutores do transporte escolar sem a 
devida habilitação. Falou de um bueiro construído na comunidade de Aparecida D’Oeste 
onde parte da água não foi canalizada para passar pela tubulação e está se acumulando 
no leito da estrada e formando um atoleiro. O presidente Adão Biancatti, comentou sobre 
o bueiro construído na estrada que dá acesso a propriedade de Lírio Chicoski que não 
resolveu o problema. Falou sobre a informação de condutores transportando aluno sem a 
devida habilitação. Lamentou o ocorrido na reunião com os presidentes das associações. 
Nada mais a ser tratado o Presidente agradeceu a Secretária da Sessão, os Vereadores, 
e convocou os Vereadores para a 24ª Sessão Ordinária do segundo período da 4ª Sessão 
Legislativa da 12ª Legislatura às 19h00min do dia 01 de agosto de 2016. Solicitou a 
lavratura da ata e sob a proteção de Deus declarou encerrada a vigésima terceira Sessão 
Ordinária do primeiro período da 4ª Sessão Legislativa da 12º Legislatura da Câmara 
Municipal de Enéas Marques, em 11 de julho de 2016, às 20h25min. Finalizou-se a 
presente Sessão com a presença de todos os Vereadores com assento na Casa. 
Comentários, apartes, intervenções e justificativas de votos, encontram-se gravados na 
sua devida integra, em gravação de áudio em HD parte integrante desta Ata, nos arquivos 
da Câmara Municipal. 
   

Vereador Adão Biancatti                              Vereador Luci Honorio Borges Menin  
 PRESIDENTE DA MESA DIRETORA                                             PRIMEIRO SECRETÁRIO  


